

Amerikas Blutschuld.

Seit zweieinhalb Jahren wäre das unendliche Leid und Glend dieses Krieges beendet...

Der Krieg hat seine weltgeschichtliche Bedeutung dadurch gewonnen, daß er ein Kampf der Kriegsmächte gegen die Friedensmächte ist...

Ganz besonders ungünstig für einen Angriffskrieg deutschseits lagen die Verhältnisse aber im Sommer 1914...

Den mitteleuropäischen Friedensmächten gegenüber stehen die Kriegsmächte England, Rußland und Frankreich...

Das Rätsel seiner Ehe.

18) Roman von Ludwig Dasse. (Fortsetzung.) Wie eine Schuldbewußte ersah sie ihm in seinem Jorn...

halb Europas und wohl auch in gewissem Maße darüber hinaus den allgemeinen Frieden zu wahren...

Verstärkte Kriegsrichtungen.

Zur Lage schreibt die 'English Review': Vom rein militärischen Standpunkte aus ist die allgemeine Lage heute noch die gleiche wie nach der Marne-Schlacht...

Der neue Flugzeugangriff auf London.

Neuer meldet über den Flugangriff vom 29.: Feindliche Flugzeuge überflogen abends zwischen 8 und 9 Uhr gruppenweise die Küste von Kent und Essex...

Die Friedenserörterung in Rußland.

Nach der russischen Presse zu urteilen, steht augenblicklich in Rußland die Friedensfrage im Vordergrund des Interesses...

(Liedenen Blättern soll daher an der demokratischen Konvention das Friedensproblem im Vordergrund der Verhandlungen stehen...

Englands Friedensbedingungen.

Gedanken eines englischen Generals. General Sir Joseph Dixon vertrat in einer am 24. September in Vortraet gehaltenen Rede die Idee eines Verhandlungsfriedens...

Auf die Kriegslostenentschädigung könnten die deutschen Kolonien in Anrechnung kommen. Auch aus einem anderen Grunde empfiele es sich, diese zu behalten...

Schließlich dürfte man den Charakter zukünftiger Kriege, insbesondere betreffs Englands immer Verbindlich mit dem Festland, nicht aus dem Auge verlieren...

Politische Rundschau.

Deutschland. Im Hauptausblick des Reichstages wurde nach längerer Debatte ein Antrag auf Erhöhung der Mannschafszählung angenommen...

* Der Bundrat hat beschlossen, daß am 15. Oktober d. J. im Deutschen Reich eine Zählung der Schweine vorgenommen wird...

* Die zukünftige Gestaltung Elbathrungen soll in dieser Woche Gegenstand einer Besprechung der eiskäligen Reichsregierung sein...

* Die Agence Havas verbreitet eine Meldung über den Besuch des Königs von Italien an der französischen Front...

* Wie der Nieuwe Rotterdamse Courant erzählt, will Rotterdam künftig der Anwesenheit von ausländischen Truppen ablehnen...

* In diesen Tagen findet in Kopenhagen eine internationale Rote-Kräfte-Konferenz statt, an der die meisten europäischen Länder teilnehmen...

* Auf der demokratischen Konferenz leitete Kriegsminister Werschowski die Zusammenkunft der Versammlung an...

* Einer amtlichen Mitteilung zufolge hat der Generalgouverneur von Finnland behauptet, daß die mit Gewalt in den aufgelassenen Lagern abgehaltenen, gerichtlichen Verhandlungen...

* Der argentinische Eisenbahnerstreik greift immer weiter um sich. In Buenos Aires brachen Streikenden Proteste aus...

bewußten Angeklagten war eine stolze Anklägerin geworden. 'Wenn meine Worte nicht immer in den Grenzen der Höflichkeit bleiben...'

meinen sah in das Gesicht schleudern würde — und hier, hier tue ich es... Sie sagten mir aber auch, daß Sie mich liebten...

der Justizrat eilig auf ihn zu. 'Um des Himmels willen, Graf, was haben Sie gemacht?' 'Zeit ist alles aus!'